

Дорогой друг!

Пожалуйста, не обижайтесь, если это сообщение приходит к вам, как я должен был искать свое согласие и одобрение, прежде чем по электронной почте это предложение. Я действовал, как я сделал в связи с важность и актуальность этого бизнеса. Какой бы путь вы можете посмотреть на него, пусть он, пожалуйста вам быстро реагировать положительную или отрицательную.

Я адвокат Акашо Ричард, личным адвокатом г-н Джон W. Михайлович, гражданин якобы в вашей стране, которые использовали для работы с Shell развития компании в Ломе Того контракт персонала и который также сыграл важную роль в строительстве Международной компании Цемент, Ломе. Далее должны быть отнесены к моему клиенту более десяти лет. С 21 октября 2007 года мой клиент, его жена и их единственная дочь, были вовлечены в автомобильную аварию вдоль дороги Mercure экспресс на праздники Карра за рулем личного автомобиля. К сожалению, все пассажиры автомобиля погибли.

Как и его адвоката, я связался и все необходимые меры захоронения были сделаны, и останки семьи похоронены в общественном кладбище. С тех пор я сделал несколько запросов в ваше посольство здесь и другие, чтобы найти любой из моих клиентов, либо семей крови или расширенного отношений. Мои согласованные поиски оказались безуспешными. После этих нескольких неудачных попыток, и в крайнем случае, я решил отслеживать его фамилию в Интернете, чтобы увидеть, если я буду счастливым, чтобы найти любой член его семьи, поэтому я связался с вами. Может быть, вы, возможно, не связанных с ним, но это обязывает нас, чтобы воспользоваться этой прекрасной возможностью, чтобы спасти свои сбережения, так как я не смог найти никакого отношения его живого или мертвого.

У меня в записях его документы, в которых он оставил на сумму десять миллионов Соединенных Штатов американских долларов (10 млн. долл. США) в банке. Я связался с вами, чтобы помочь мне в возвращении этого фонда оставленные моим клиентом, пока он не конфискованы или объявили непригодным банком, где эта огромная сумма была на хранение. Банк выдал мне уведомление, чтобы обеспечить ближайших родственников или иметь свой счет конфискованной в течение двадцати одного официального рабочего дня, как политики банка является перерасход в течение пяти лет из непригодного и неактивных счетов. У них есть настоящий оправдание, как они знали, что мой клиент был мертв. Так как я была неудачной в поиске отношений все это время, я прошу вашего согласия вам представить, как ближайших родственников умерших, поскольку у вас же последний (фамилия) имя. Это позволит нам спасти доходы от своего счета и получить его уделить вам вместо этого. У меня есть эта навязчивая идея, что если директоров Банка конфисковать деньги, она не может быть введен в правильной и полезной предприятия в пользу бедных масс в этом мире.

Я хотел бы использовать часть своей доли, чтобы пожертвовать на благотворительные организации и церкви. Поэтому, если это предложение обращаюсь к вам, и по получении вашего положительного ответа, мы должны затем обсудить отношения обмена и условия передачи. У меня есть все необходимые сведения, необходимые для Вас по для претензии.

Все, что я необходима готовы иностранец, который будет честным, надежным и

прозрачным как в бизнесе, и дух с его или ее нелегированной сотрудничества, которые позволят нам увидеть эту сделку до конца. Я гарантирую, что это будет выполнено согласно законной договоренности, которая защитит вас от каких-либо нарушение закона.

Пожалуйста, для более легкой и эффективной электронной почте соответствия на основе трудностей, с которыми я столкнулся во время отправки этого письма к вам через mail.ru быть вашим интернет-провайдером, это мои скромные советы, которые вы открываете новый адрес электронной почты / счет в Hotmail или Yahoo.

Пожалуйста, свяжитесь со мной по E-Mail адрес akoho.richard @ yahoo.com или вы можете запросить свой номер телефона для дальнейшего обсуждения на этом ..

Пожалуйста, я нашел его difficile перевести я может написать на английском языке для вас перевод.

Спасибо и мои наилучшие пожелания, и они пытаются открыть новый счет, на Hotmail или Yahoo окна окна и пришлите мне массаж так, что мы будем действовать.

Твой брат и друг,

Г-н Akaho Richard.Esq.

Dear Friend,

Please do not be offended if this message comes to you as I ought to have sought your consent and approval before e-mailing this proposal. I acted as I did due to the importance and urgency of this business. Whichever way you may look at it, let it please you to respond quickly either negatively or positively.

I am Barrister Akaho Richard, personal attorney to Mr. John W. Михайлович, a national of supposedly your country who used to work with Shell Development Company in Lome Togo as a contract Staff and who was also instrumental to the construction of the International Cement Company, Lome . Hereinafter shall be referred to as my client for over ten years. On the 21st of October, 2007, my client, his wife and their only daughter, were involved in a car accident along Mercure express Road on holidays to Karra while driving their personal car. Unfortunately, all occupants of the vehicle lost their lives.

As his lawyer, I was contacted and all necessary burial arrangements were made and the remains of the family buried in the public cemetery. Since then I have made several enquiries to your embassy here and others to locate any of my clients either blood families or the extended relations. My concerted search proved abortive. After these several unsuccessful attempts and as the last resort, I decided to track his last name over the Internet, to see if I will be lucky to locate any member of his family, hence I contacted you. Perhaps, you may not be related to him but it behoves on us to seize this golden opportunity to salvage his savings since I could not locate any relation of his either dead or alive.

I have in my records his documents where he left behind the sum of Ten million United States of American dollars (US\$10 million) in a Bank. I have contacted you to assist me in repatriating this fund left behind by my client before it gets confiscated or declared unserviceable by the Bank where this huge amount was deposited. The Bank has issued me a notice to provide the next of kin or have his account confiscated within the next twenty one official working days as the policy of the bank is to overrun over five years of unserviceable and dormant accounts. They have a veritable excuse as they knew that my client was dead. Since I have been unsuccessful in locating the relations all this while, I seek your consent to present you as the next of kin to the deceased since you have the same last (surname) name. This is to enable us salvage the proceeds of his account and get it paid to you instead. I have this obsession that if the directors of the Bank confiscate the money, it might not be put into proper and useful ventures to benefit the poor masses of this world.

I wish to use part of my share to donate to charitable organisations and churches. Therefore, should this proposal appeal to you and on receipt of your positive response, we shall then discuss the sharing ratio and modalities for transfer. I have all necessary information needed to back you up for the claim.

All I needed is a willing foreigner who will be honest, trustworthy and transparent both in business and spirit with his or her unalloyed co-operation to enable us see this transaction through. I guarantee that this will be executed under legitimate arrangements that will protect you from any breach of the law.

Please for easier and efficient email correspondences based on the difficulties that I encountered while sending this email to you through mail.ru being your internet provider, it is my humble advice that you open a new email address/ account in hotmail or yahoo.

Please get in touch with me by E- Mail address akoho.richard@yahoo.com or you can request my phone number for further discussion on this..

Please i found it dificulte to translate i may write in english for you to translate.

Thanks and have my best regards and do try to open a new account on hotmail box or yahoo box and send me massage from it so that we will proceed.

Your brother and friend,

Mr. Akaho Richard.Esq.